



Colloque, jeudi 25 mars 2010









## La civilisation de Méroé: nouveaux enjeux, nouvelles découvertes

En introduction à l'exposition « Méroé, un empire sur le Nil », le musée du Louvre organise, en partenariat avec la délégation du Soudan à l'Unesco, une journée de présentation de cette civilisation méconnue, qui s'est développée sur les rives du Nil subsaharien.

À l'auditorium du Louvre

- 10 heures: ouverture, par Guillemette Andreu-Lanoë, musée du Louvre, et Hassan Hussein Idriss, conseil national pour les Antiquités et les musées du Soudan.
- 10 h 15 : Méroé, capitale d'empire, par Krysztof Grzymski, Royal Ontario Museum.



actualité

